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Cr1t直播谈离开EG原因：因为他们不想再支付高价工资了

 

Cr1t近日在他的个人直播中解释了他们为什么要离开EG，以及为什么会
邀请SabeRLighT加入队伍。

我们不再留在EG的原因是他们不想再付给我们那么高的工资了，我们也
需要为我们自己买单。

EG现在已经签下了一个成本更低的阵容，这完全没问题，我们也没有任
何怨言，老实说我们被高估了，EG之前给我们提供了一个舒适的环境，
即便是在全球疫情的时候，那时候我们可是一支国际纵队，我们无法参
加很多欧洲区的线上比赛，那个时候EG完全能以我们处于不活跃状态少
付甚至不付工资，但是EG还是继续给我们发着工资，所以我也非常尊重
他们。
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关于SabeRLighT，我说实话，SabeRLighT就是我们能想到的最好选择，和
TSM谈判并不容易，但是我们很幸运，一切都解决了。你们觉得我应该
邀请Ceb?我不这么觉得，我还真和Ceb谈过，但是很显然我们对明年的
计划完全不同，但我非常尊重他。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16709216252822.html
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